

■ Grupo Parlamentario Socialista

A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Sebastián Guerrero Martín, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 50 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, eleva, para su aprobación por el Pleno de la Asamblea, la siguiente **PROPUESTA**:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es evidente el alarmante estado de suciedad que presentan los espacios naturales de nuestra ciudad, un problema recurrente ante el que es necesario tomar medidas urgentes. Pero, lamentablemente, nos encontramos con la también alarmante y recurrente inacción de la Consejería de Medio Ambiente. Un labor que terminan asumiendo los ciudadanos.

Si no fuera por el trabajo que realizan, de forma voluntaria y espontánea, la Federación Provincial de Asociaciones de Vecinos (FPAV) o asociaciones como Ceuta Sin Plástico, la Plataforma en Defensa del Arbolado Urbano, la Biodiversidad y el Medio Ambiente o proyectos como 'LIBERA, unidos contra la basuralidad' impulsado por la ONG SEO/BirdLife, el problema sería aún peor.

Este Gobierno sólo se preocupa de adecentar nuestros montes en vísperas del Día de la Mochila y poco más. Mientras el problema sigue creciendo y el incivismo campa a sus anchas y nuestros espacios naturales se convierten en vertederos.

Por todo ello, desde el Grupo Parlamentario del PSOE de Ceuta instamos al Gobierno a valora la posibilidad de poner en marcha un plan de choque urgente para limpiar nuestros montes de Ceuta, en coordinación con el resto de Administraciones Competentes, así como a reforzar la vigilancia y las sanciones a quienes usan nuestros montes como vertederos.

Ceuta, a 15 de octubre de 2024

Sebastian Guerrero Martín
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista